

Hoffnung für queere Menschen in der Kirche: Kardinal Marx feiert Jubiläums-Gottesdienst

Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ sieht in der Feier mit Marx das „Zeichen einer Wende zur Regenbogenpastoral“ und eine „neue, offenere Haltung zur Homosexualität und zu LSBTIQ“, sagt „Wir sind Kirche“-Sprecher Christian Weisner.

„Nur massives Einfordern von Reformen treibt Bischöfe an“

Nach Angaben von Thomas Pöschl, Sprecher der Arbeitsgruppe Homosexuelle und Kirche (Huk) gibt es nur rund zehn Queer-Kirchengemeinden in Deutschland – „mit Wissen und Duldung“ ihrer jeweiligen Bischöfe.

<https://www.landeszeitung.de/nachrichten/aus-aller-welt/504040-kardinal-marx-feiert-gottesdienst-mit-queer-gemeinde/>

Zuletzt geändert am 13.03.2022